

# Kulinarischer Ausflug in die „BACKWELT von CHRISTINA“ in Tamsweg und Besuch der Künstlerstadt GMÜND Dienstag, 14. Mai 2024

Christinas Leidenschaft fürs Backen wurde durch die Zubereitung von frischem, selbstgemachtem Brot entfacht. Doch seither zaubert die passionierte Bäckerin nicht nur verschiedenste Formen von Brot, sondern jegliche Art von Gebäck – angefangen bei klassischen Semmeln und Kuchen bis hin zu aufwendigen Torten.



## PROGRAMM

Fahrt ab Innervillgraten – Lienz – Tauernautobahn nach Tamsweg. Unterwegs ist eine Frühstückspause eingeplant.

Nach der Ankunft in der „Backwelt von Christina“ beginnt die Betriebsführung mit Schaubacken. Anschließend können wir uns noch im Shop umsehen und in den vielen Büchern und Magazinen stöbern. Christina ist anwesend und steht uns für Fragen zur Verfügung.

Danach machen wir Mittagspause in einem Gasthof in Tamsweg, wo für unsere Gruppe Platz reserviert ist.

Am Nachmittag Weiterfahrt nach Gmünd. In der interessanten Künstlerstadt haben wir Freizeit für einen individuellen Stadtbummel oder eine Erholungs- bzw. Kaffeepause. Nach einem gemütlichen Aufenthalt in Gmünd Rückfahrt nach Osttirol.

## LEISTUNGEN

Busfahrt

Begrüßungsdrink

Betriebsführung durch die „Backwelt von Christina“  
mit Schaubacken

Aufenthalt in der Künstlerstadt Gmünd

## Preis

€ 79,- pro Person



9932 Innervillgraten, Gasse 83a

T 04843-5322

info@schmidhofer-reisen.at

www.schmidhofer-reisen.at

## INFORMATIONEN zu den PROGRAMM-PUNKTEN

### DIE „BACKWELT von CHRISTINA“

#### Einfach Christina

Hallo! Ich bin Christina, eine Bäuerin, die bloggt und bäckt. Bereits in meiner Jugend liebte ich es, Kuchen zu backen, doch erst durch meine wundervolle Schwiegermama entdeckte ich auch die Liebe zu selbstgebackenem Brot. Seitdem war es um mich geschehen. Nach und nach erkannte ich, wie einfach Selbstgebackenes doch sein kann und bin überzeugt, dass sich Backen mit den richtigen Rezepten wunderbar in den Alltag integrieren lässt.



#### Backvormittage

In der Backwelt könnt ihr nicht nur einen Blick hinter die Kulissen von „Backen mit Christina“ werfen, sondern mir hin und wieder bei kleinen Vorführungen auch beim Backen über die Schultern schauen. Ich teile meine Erfahrungen, Tipps und Tricks zu verschiedenen Themen mit euch und wir können über unser Lieblingsthema – das Backen – fachsimpeln.

## GMÜND

### Kärntens Künstlerstadt

Eingebettet in den Nationalpark Hohe Tauern und den Biosphärenpark Nockberge liegt die kleine Stadt Gmünd am Zusammenfluss der beiden Flüsse Lieser und Malta. Daher kommt der Name Gmünd (von „münden“). Auf dem Handelsweg Venedig – Regensburg gelegen, entwickelte sich hier im 12. oder frühen 13. Jahrhundert wohl zunächst eine Handelsniederlassung, aus der sich rasch die Stadt formte. Gmünd erhielt 1346 das Stadtrecht und ist somit eine der ältesten Städte Österreichs. Mit ihren hervorragend erhaltenen mittelalterlichen Gassen und Plätzen bietet die Stadt ein Ambiente, das im weiten Umkreis einmalig ist. Aufgrund der zentralen Lage ist Gmünd ein beliebter Urlaubsort und eignet sich immer für einen Tagesausflug!



Erleben Sie Gmünd als eine der lebendigsten und vielfältigsten Städte Österreichs! Begegnen Sie zeitgenössischer Kunst in den wunderbar erhaltenen mittelalterlichen Gassen und Plätzen der Stadt und lassen Sie sich von der Vielfalt und Qualität des Kulturangebotes in Gmünd überraschen!